

# *Cuba qualifie de respectueux le dialogue avec les États-Unis sur les droits de l'homme*

---



Washington, 1er Avril (RHC)- Pedro Luis Pedroso, Sous directeur Général des Affaires Multilatérales et du Droit International au Ministère des Affaires étrangères qui a conduit la délégation cubaine aux conversations qui ont eu lieu hier à Washington sur la question des droits de l'homme a qualifié ce premier dialogue Cuba- États-Unis en la matière de respectueux.

Le diplomate a souligné au cours d'une conférence de presse au terme des conversations que « Cuba a signalé la nécessité que le dialogue prenne en compte l'égalité souveraine des deux parties.

« Durant la réunion des questions d'intérêt pour les deux délégations ont été abordées. Cuba a transmis ses préoccupations sur la protection des droits de l'homme aux États-Unis. Dans ce contexte, nous avons attiré l'attention sur la persistance de modèles de discrimination et de racisme et sur l'accentuation des violences policières à caractère discriminatoire.

Nous avons également exprimé nos préoccupations pour les actes de torture et les exécutions extrajudiciaires dans le contexte de la prétendue lutte contre le terrorisme , ainsi que la situation des détenus sans cadre juridique, qui se trouvent dans une sorte de limbe juridique dans la prison de la Base

Navale de Guantanamo. »

Pedro Luis Pedroso, a par ailleurs ajouté :

« Cuba a exposé ses préoccupations pour les limitations dans l'exercice des droits au travail et des libertés syndicales dans ce pays du nord ».

La réunion est venue confirmer qu'il existe de profondes différences entre les deux gouvernements au sujet des conceptions sur le thème des droits de l'homme, mais il a été mis en évidence , qu'une relation civilisée dans le cadre de la reconnaissance et du respect de ces divergences est possible ».

Les conversations ont servi à démontrer la disposition de Cuba à examiner avec les États Unis un quelconque sujet sur des bases d'égalité et de réciprocité.

Le chef de la délégation cubaine n'a pas écarté la possibilité d'autres conversations sur ce sujet controversé dans l'avenir.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/51183-cuba-qualifie-de-respectueux-le-dialogue-avec-les-etats-unis-sur-les-droits-de-lhomme>



**Radio Habana Cuba**